



EN BREVE

SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ

Mpio. punto importante para inversiones

El municipio de Soledad de Graciano Sánchez, se consolida como un importante eje para la atracción de inversiones, muestra de ello, es la apertura de una nueva sucursal de la cadena comercial de alimentos Domino's Pizza en la avenida San Pedro.

En el evento, que se llevó a cabo en el local ubicado en el estacionamiento de conocido centro comercial, se informó que la inversión fue de 6 millones de pesos y se crearon 36 nuevos puestos de trabajo, con personal capacitado en la atención que responde a una tendencia al alza en la demanda de pedidos a domicilio. /Rafael Ruiz

EN DISTINTAS COLUMNAS

Inapam reactiva clubes de actividades



Alcalde realiza pase de revista en la comandancia de la Unidad Pavón

RAFAEL RUIZ

Foto Cortesía Ayto. Soledad de Graciano Sánchez

Soledad de Graciano Sánchez, S.L.P.- El municipio de Soledad de Graciano Sánchez va un paso adelante en materia de seguridad pública, con resultados contundentes que reflejan una mejor percepción entre la sociedad, aunado a que sus estrategias de prevención representan un modelo ejemplar a nivel Estado, aseguró el Alcalde Gilberto Hernández Villafuerte al encabezar el evento protocolario de la presentación del informe anual de actividades y pase de revista de la Dirección General